
 

健康照明發展委會會 

會 議 記 錄 

 

時    間：111 年 3 月 31 日（四）上午 10：00-11：30 

地    點：Microsoft  Teams 會議 

視訊連結：https://teams.live.com/meet/9563480129143 

會議主席：主任委員黃祺峻 

參加人員： 

全日裕盧美蓉經理;冠大張人地經理;量測中心高士欽博士、和欣光通黃進

華副總、李紫雯業務工程師;軒豊陳必張經理、昕諾飛林敬峰經理、林忻絜

經理、太極光光生物科技丁楷蔆董事長、工研院綠能所洪曉雯資深研究員。 

會務人員：蕭弘清執行長、陳珮瑄專員、詹靜怡專員 

 

壹、 討論議題：  

一、 教室照明後續執行規劃推廣進度。 

二、 111年度健康照明之其他合作推廣機會。 

 

貳、 交流議題： 

一、由主委簡報分享新竹市三民國小教室照明後續執行規劃，延續之前的

場勘和教室現場量測結果，目前校方可提供三間普通教室做為示範場域，

以教室平均照度400-600lux、黑板輝度平均20cd/m2上下之基礎資訊做

教室規劃。 

二、全日裕、冠大、和欣光通三家廠商相關設備已分別做規劃和調整，去

年至今受疫情影響後續會持續跟進，拍攝影片和社群傳播將配合進場時

間做整合安排。 

三、疫情之下，主委建議應多方面做推廣，學校或公立體育場館、高年齡



 

長期照護中心、辦公室/會議室…等其他場域。 

四、蕭秘書長建議：學校教育場域可打造優質健康教室照明示範場域，是

很好的構想，每個場域需求的條件皆不相同，可參考實際的案例，例如

清華大學田徑場、網球場、台電深坑變電所羽球館的照明改善。 

 

參、 决議事項： 

1. 全日裕盧美蓉副主委於 3月 6日(三)已安排和三民國小家長會長一

同拜訪校方學務處，討論排定進場執行安裝時間。 

2. 三民國小進場時間確認後，秘書處將協助配合後績作業。 

3. 聯盟秘書處可協助收集廠商一致性產品型錄、產品系統介紹…統一

廣宣資料庫做為推廣參考。 

 

肆、 視訊會議截圖： 

  

 
 

 



 

       

 


